

Secretaría Ministerial de Educación, también se le tiene que informar al Concejo el término de la Gestión de Educación año 2009, entrega al Sr. Alcalde, Concejala y Concejales el informe de las actividades realizadas y que consistió en la compra de un vehículo para el sistema educacional, pago de bono a los profesores para el mejoramiento de la gestión y la reestructuración de la dotación docente y asistente de la educación cuyo monto total invertido alcanzó a la suma de \$ 68.403.000,-

Alcalde, solicita el pronunciamiento sobre lo expuesto por David Véliz, Jefe Finanzas Daesm.

Se aprueba el Cierre de Apoyo a la Gestión de Educación año 2009, por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Jorge Ramírez, Carlos Hidalgo, Nelson Avendaño, Carlos Ardiles y Andrés Concha.

Punto N° 4.

#### RENDICION DE COMETIDOS DE CONCEJALES AL CUSCO-PERU

Alcalde, informa a la Concejala y Concejales que tienen que emitir el informe por la pasantía internacional que se realizó en el Cusco-Perú sobre Modelo de Gestión Patrimonial y Turística, realizado del 24 al 28 de Mayo del 2010.

Secretario (s) del Concejo Municipal, también les recuerda que tienen que traer los certificados de participación.

Punto N° 5.

#### APRUEBA TRABAJO DE CALICATA PARA ESTUDIO DE SUELO EN ESTADIO DE FUTBOL DE MARIA ELENA, POR \$ 1.500.000,- CON RECURSOS DE PATENTES MINERAS ( EDUARDO Y CARLOS ).

Eduardo Ahumada, Encargado de Proyecto, informa detalladamente todos los problemas que se han presentado en el estadio de fútbol por el problema de la fuga de agua potable y que ha provocado varias grietas en varios sectores del estadio incluida la cancha, por lo que se hace muy necesario la realización de un estudio de mecánica de suelo, para detectar en donde está el problema, razón por la cual se solicitó dicho informe consistente en la realización de 4 calicatas al Profesional y Magíster en Ingeniería Civil Sr. Carlos Rodríguez Pozo, quien informó que dicho trabajo tiene un costo de \$ 1.500.000,-

Alcalde, informa que se hizo una nueva inspección al estadio de fútbol y se detectó que podría ser necesaria realizar más de 4 calicatas, por lo que dicho presupuesto podría aumentar.

Concejal Hidalgo, indica que como todos estamos en este proyecto del estadio hay que aprobar el estudio.

Concejal Ardiles, informa que le consta los daños del estadio de fútbol por el problema de agua, por lo que también aprueba el trabajo de las calicatas.

Concejal Concha, consulta que son las calicatas.

Carlos Guajardo, Encargado de Proyectos Daesm, le informa de que son pozos de unos tres metros de profundidad que se hacen en varios sectores para detectar si están con agua.

Concejala Godoy, consulta que tramo se va a abarcar para este estudio.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto, le indica que una vez en terreno se buscarán los lugares precisos.

Concejal Ramírez, indica que hay que ver bien el lugar en donde se realizará el estudio, es decir, buscar los puntos exactos, da estas indicaciones por un problema de filtración que tuvo en su casa.

Concejal Avendaño, indica que está de acuerdo, pero aconseja que también participe la empresa SQM.

Concejal Concha, informa que en el sector de los boxer también existían camarines.

Concejal Hidalgo, le informa que eso ya quedó obsoleto.

Alcalde, informa que se robaron las cañería de cobre de los camarines, razón por la cual el agua estuvo corriendo por mas de dos meses.